

### 養老公園で盆踊り

7月26日(金)、養老公園駐車場にて第3回養老公園盆踊り大会が開催され、町内外からの多くの人々で賑わいました。

この盆踊り大会は、一昨年に養老改元1300年祭に合わせて35年ぶりに復活し、この度第3回大会が行われました。参加者は「養老音頭」「瓢箪ブギ」などの曲に合わせて踊り、また、仮装での参加も可能であったためテレビや映画のキャラクターに扮した人もおり、盆踊りの終盤には仮装大賞の表彰が行われました。

フィナーレには、ダンスグループ「幻美」による勇壮な踊りと、手筒花火師「瓢」による豪快な手筒花火が披露され、会場は大きな歓声に包まれました。



盆踊りを楽しむ参加者たち



「幻美」による踊り披露



「瓢」による手筒花火披露

### 東海中学校総合体育大会 出場報告



大会での健闘を誓った選手たち

8月5日(月)、第41回東海中学校総合体育大会に出場する高田中学校と東部中学校の選手21人が町役場を訪問し、大会での健闘を誓いました。

選手が一人ずつ自己紹介をした後、大橋町長と並河教育長が「自分を支えてくれている人々への感謝を忘れないようにしてください。また、自然体で大会に臨み、頑張ってください。」と激励、最後に各部顧問より大会への抱負が述べられました。